

En l'Epiphanie du Seigneur

Or, voici que des mages venus d'Orient arrivèrent à Jérusalem et demandèrent : « Où est le roi des Juifs qui vient de naître ? Nous avons vu se lever son étoile et nous sommes venus nous prosterner devant lui. »

06/01/2010

Or, voici que des mages venus d'Orient arrivèrent à Jérusalem et demandèrent : « Où est le roi des Juifs qui vient de naître ? Nous avons vu se

lever son étoile et nous sommes venus nous prosterner devant lui. »

En apprenant cela, le roi Hérode fut pris d'inquiétude, et tout Jérusalem avec lui. Il réunit tous les chefs des prêtres et tous les scribes d'Israël, pour leur demander en quel lieu devait naître le Messie. Ils lui répondirent : « A Bethléem en Judée, car voici ce qui est écrit par le prophète. Alors Hérode convoqua les mages en secret pour leur faire préciser à quelle date l'étoile était apparue ; puis il les envoya à Bethléem (...). Sur ces paroles du roi, ils partirent.

Et voilà que l'étoile qu'ils avaient vue se lever les précédait ; elle vint s'arrêter au-dessus du lieu où se trouvait l'enfant. Quand ils virent l'étoile, ils éprouvèrent une très grande joie. En entrant dans la maison, ils virent l'enfant avec Marie sa mère et, tombant à genoux, ils se

prosternèrent devant lui. Ils ouvrirent leurs coffrets, et lui offrirent leurs présents : de l'or, de l'encens et de la myrrhe. (Mt 2,1-12)

E'étoile

L'Evangéliste nous raconte que les Mages, "videntes stellam" — en revoyant l'étoile — furent remplis d'une grande joie. — Ils se réjouissent, mon enfant, d'une joie immense, parce qu'ils ont la certitude de parvenir au Roi qui n'abandonne jamais ceux qui vont à sa recherche.

Forge, 239

Où est le roi ? Jésus ne désire-t-il pas régner, avant tout, sur les coeurs, sur ton cœur ? C'est pourquoi Il se fait enfant. Qui n'aimerait pas un petit être ? Où est le Roi ? Où est le Christ que l'Esprit Saint cherche à —former dans notre âme ? Il ne peut être dans l'orgueil qui nous sépare de Dieu. Il

ne peut être dans le manque de charité qui nous isole. Le Christ ne peut y être, car là, l'homme reste seul.

Aux pieds de Jésus Enfant, en ce jour de l'Epiphanie, devant un Roi dépourvu des signes extérieurs de la royauté, vous pouvez dire: Seigneur, supprime de ma vie l'orgueil; brise mon amour-propre, cette volonté de m'affirmer moi-même et de m'imposer aux autres. Fais que le fond de ma personnalité soit de m'identifier à Toi.

Quand le Christ passe, 31

En l'Epiphanie du Seigneur. Homélie de san Josémaría Escrivá prononcée le 6 janvier 1956, fête de l'Epiphanie du Seigneur

pdf | document généré
automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr/article/en-lepiphanie-du-seigneur/> (14/02/2026)